

CHRONICA

I. UNIVERSIDAD PONTIFICIA DE SALAMANCA

1. INAUGURACION DEL CURSO 1958-1959

El día seis de octubre celebró la Universidad Pontificia la solemne inauguración del curso académico 1958-1959.

En el grandioso templo de la Clerecía tuvo lugar la Misa del Espíritu Santo, celebrada y oída en ambiente de imponente marco religioso y académico.

En el presbítero, al lado del Evangelio, presidían: El Emmo. y Rvdm. Dr. D. Enrique Pla y Deniel, Cardenal Arzobispo de Toledo; el Excmo. y Rvdm. Dr. D. José García Goldaraz, Arzobispo de Valladolid; el Excmo. y Rvdm. Dr. D. José Bascuñana, Obispo de Ciudad Rodrigo, y el Excmo. y Rvdm. Dr. Fr. Francisco Barbado Viejo, Obispo de Salamanca y Gran Canciller de la Universidad.

Al lado de la Epístola tenían asiento: El Ilmo. Dr. D. Lorenzo Turrado, Rector Magnífico; el Rvdo. Dr. P. Agapito de Sobradillo, O. F. M. Cap., Decano de la Facultad de Teología; el M. I. Sr. Dr. D. Tomás García Barberena, Decano de la Facultad de Derecho Canónico; el Rvdm. Dr. D. Bernardo Rincón, Decano de la Facultad de Filosofía, y el Rvdo. Dr. P. José Jiménez, C. M. F., Decano Adjunto de la Sección de Humanidades Clásicas.

La presidencia de Autoridades Civiles estaba integrada por el Excmo. Sr. Gobernador Civil, el Sr. Presidente de la Excelentísima Diputación Provincial, y el Sr. Alcalde, Presidente del Excelentísimo Ayuntamiento. Representaba a la Universidad Literaria, El Decano de Derecho, Excelentísimo Sr. D. Esteban Madruga.

En el crucero asistían los Claustros de Profesores. Y la nave central la ocupaban los escolares.

Ofició el Santo Sacrificio el M. I. Sr. D. Ignacio Zulueta, Rector del Colegio Mayor «El Salvador».

Cantado el «Veni Creator», para implorar la asistencia del Espíritu Santo en el nuevo curso, la asamblea se trasladó al Aula Magna donde se desarrolló el acto académico de costumbre.

Comenzó el Secretario General leyendo un resumen de la Memoria del curso anterior, destacando, entre otras cosas:

a) La incorporación a las tareas docentes de la Universidad de los Profesores Dr. D. Juan López Oreja, de Gramática Griega, y D. Enrique Freijó Balsebre, de Filosofía Natural y Psicología Racional.

b) El nombramiento de Prelado Doméstico de Su Santidad, de nuestro Ilustrísimo Rector Magnífico, Dr. D. Lorenzo Turrado.

c) Las academias de: San Raimundo de Peñafort, en homenaje de Fr. Alfonso de Castro, con motivo de su cuarto centenario; la del Día del Oriente Cristiano, bajo el título general «Católicos, Protestantes y Ortodoxos, oran por la unión de los cristianos»; la solemnisima de Santo Tomás, que versó sobre el existencialismo, y la que celebró la Sección de Humanidades Clásicas, en honor de San Isidoro, bajo el título «Atenágoras, apologista del siglo III».